
Der Landrat verwies auf die am 09.09.2020 getroffene Dringlichkeitsentscheidung. Letzte 
Woche habe er noch an einer digitalen Sitzung teilnehmen können. Nach der beschlossenen 
Übertragung habe er sich aus dem Verband der kommunalen RWE-Aktionäre verabschiedet. 
Dieses Kapitel habe die Politik sehr lange beschäftigt. Nun müsse nachstehende 
Dringlichkeitsentscheidung genehmigt werden. 
 
 


